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GUARANI FUTEBOL CLUBE - CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 30 
DE SETEMBRO DE 2021 

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um 
(30/09/2021), reunião Extraordinária do Conselho Fiscal, os sócios 
proprietários eleitos em assembleia geral realizada em 28/07/2019, para 
atendimento ao Edital de Convocação de 23/09/2021, enviado através de 
grupo criado no aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada através do 
aplicativo de mensagens whatsapp, em vista das suspensões de 
aglomerações em virtude da pandemia do Covid 19, para cumprimento 
da seguinte Ordem do Dia constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani 
Futebol Clube para a 28ª - VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO - ORDINÁRIA - 
DO CONSELHO FISCAL, para o dia 30 de Setembro de 2021 a partir das 
8h até às 18h, através do aplicativo de WhatsApp por conta da 
pandemia. Com a seguinte ordem do dia: 
 
1 – Encaminhamentos a CED 
2 - Risco de desestabilização financeira em 2021 
3 - Finalização do serviço do ativo  
4 - Demonstrações Financeiras do primeiro trimestre 
5 - Assuntos Gerais 
 
Campinas, 23 de Setembro de 2021 
 
FÁBIO BORTOLIN BRITTO DE ARAÚJO 
 
PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL 
 
[08:07, 30/09/2021] Fábio Araújo: Bom dia a todo, vou abrindo a 
reunião e vou enviar algumas coisas agora cedo. 
[08:07, 30/09/2021] Maurício Capello: Bom dia 
[08:17, 30/09/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia!! 
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[08:18, 30/09/2021] Fábio Araújo: Inicialmente, ontem soubemos que o 
juiz que assumiu o núcleo de execuções trabalhistas efetuou o 
pagamento de 2,7 milhões de reais a credores do quadro 2 e 3. O quadro 
2 foi encerrado e o quadro 3 foi pago +- metade em valor. O quadro 4 
acho que está sendo fechado. 
[08:21, 30/09/2021] Ricardo Domingos Sagula: Bom Dia 
[08:24, 30/09/2021] Fábio Araújo: Sobre o encaminhamento a CED, 
temos outro item para ser encaminhado. Fomos condenados no processo 
do goleiro Wallace, que veio a falecer em um acidente de carro, por conta 
de não ter feito seguro de vida ao mesmo e o atleta ser emprestado do 
Vitória. Na minha opinião, essa falha deve ser apurada, pois acabou 
gerando em enorme prejuízo ao clube (R$ 1.142.191,31). Se os demais 
concordarem, eu faço o encaminhamento. 
[08:34, 30/09/2021] Maurício Capello: Com certeza deve encaminhar 
para que nós tb não sofremos punição 
[08:36, 30/09/2021] Ricardo Domingos Sagula: Eu concordo em enviar a 
CED 
[08:37, 30/09/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: De acordo. Tem 
que enviar. 
[08:44, 30/09/2021] Fábio Araújo: Sobre o risco de desestabilização 
financeira, que vemos discutindo há algum tempo, acredito que hoje 
esteja menor. O clube está para receber mais uma parcela (a última) da 
CBF e deve quitar os vencimentos do dia 20/30. 
 
Já existem conversas com patrocinadores para o ano de 2022 e que 
podem gerar uma luva para ser paga nos próximos dias. 
 
Há conversa também com a renovação com a Globo para a série B e que 
pode gerar uma luva a ser paga nos próximos dias. 
 
A venda de ingressos para o jogo do dia 09/10 deve se iniciar a qualquer 
momento, o que também deve começar a gerar receitas a partir de agora 
e o desempenho do time que vai acabar ditando o tamanho dessa 
arrecadação nesta reta final. 
 
No que tange a cota de tv do campeonato paulista, em 2019 foi 
adiantado c… 
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[08:46, 30/09/2021] Fábio Araújo: Uma venda de atleta seria 
interessantíssima para estabilizar esse problema de débitos anteriores, o 
fluxo corrente, antecipações e cabe a nós também, assim que houver 
essa entrada de valores, fiscalizar e forçar o destino destes recursos. 
[08:51, 30/09/2021] Fábio Araújo: Destes débitos anteriores, sem 
conferir os valores, sem ver itens de multa e etc, mas que devem ser 
colocados para o ano que vem, juntamente com os empréstimos do 
daniel moares (cerca de 250 mil) e jair pereira (cerca de 850 mil), 
temos: 
[08:53, 30/09/2021] Maurício Capello: Recursos no final de campeonato 
sempre foi um dis graves problemas do Guarani, época crucial, pois os 
Recursos ditam o desempenho dis atletas em campo. Todo final de 
campeonato, o Brasileiro principalmente, o Guarani não consegue seus 
objetivos em grande parte ao atraso nos salários e ao não pagto de bixos 
por vitória por falta de recursos 
[08:55, 30/09/2021] Maurício Capello: Tomara que esse ano consigamos 
reverter essa sina 
[08:55, 30/09/2021] Fábio Araújo: os bichos estão sendo pagos certinho, 
o que acaba atrapalhando um pouco é o próprio pagamento da cota da 
CBF, ela é paga normalmente de fevereiro a novembro, e na verdade em 
dezembro se tem o 13o, apesar de uma boa parte dos contratos se 
encerrar em 30/11 
[08:59, 30/09/2021] Fábio Araújo: Sobre o tem 3 da reunião, o trabalho 
dos ativos do clube terminou esta semana. Ainda não recebi o relatório 
final, assim que receber já passo aqui 
[09:01, 30/09/2021] Fábio Araújo: Ficou no valor de 17.500, sendo em 
5x de 3500. Como não constava do orçamento e ficou um valor elevador 
para o momento, falei com algumas pessoas para fazerem o pagamento 
da anuidade de 2022 e também conseguiu-se com esse valor, pagar 
algumas outras coisas que estavam para vencer 
[09:03, 30/09/2021] Maurício Capello: Infelizmente faltará o 
levantamento dos impostos o que não permitirá que o balanço final tenha 
todos os itens atualizados e não mostrará a real situação do Guarani, pois 
a dívida fiscal e trabalhista está muito defasada e é um item né enorme 
relevância no balanço de qualquer empresa, ainda mais no Guarani que 
tem uma dívida enorme com o fisco 
[09:04, 30/09/2021] Fábio Araújo: Essa temos que fazer constar do 
orçamento para 2022. Pelo que senti, acredito que terá um custo de 
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30/40 mil, mas é bem importante e se diluir nos meses do ano, fica um 
valor tranquilo 
[09:06, 30/09/2021] Maurício Capello: Sim. Seria de suma importância 
se conseguíssemos fazer esse levantamento até o final dessa gestão, 
para que pudéssemos entregar um balanço totalmente atualizado, coisa 
que não me lembro de ter visto pelo menos nos últimos 20 anos 
[09:34, 30/09/2021] Fábio Araújo: Sobre o balanço do primeiro 
trimestre, eu tinha visto alguns itens com o ricardo e o esler e vimos: 
[09:34, 30/09/2021] Fábio Araújo: Sobre o primeiro trimestre: 
- Aonde se lê “Premiação de Campeonatos”, na verdade é a “Cota de 
Televisão”. A premiação do paulista foi paga em maio, não abrangendo 
esse trimestre - Correção 
- Valor da multa paga sobre a saída do Felipe Conceição, entrou como 
empréstimo de atleta - Correção 
- Valores de direitos internacionais de televisão (61.064,60 + 
112.681,56) entraram como venda de atletas - Correção 
- Falta a venda do atleta “Mateusinho” na receita, trocado em dívida com 
o “Vitória” e o abatimento da dívida - Correção 
- Receitas sociais não estão separadas por categoria (projeto bugrinho, 
mensalidades, títulos, cadeiras, camarotes e etc. Faltavam os dados da 
secretaria que já foram passados - Correção 
- Faltam permutas que não foram passadas pelo a… 
[09:35, 30/09/2021] Fábio Araújo: Ja passamos pra contabilidade a 
correção para a próxima apresentação que deve sair em cerca de 15 dias 
(2 trimestre) 
[10:27, 30/09/2021] Edson Maciel Zanella: Bom dia 
[10:40, 30/09/2021] Edson Maciel Zanella: Fabinho com relação ao 
processo do Wallace, a falha é primária, pois consta na lei 9.615 /artigo 
45 a obrigatoriedade de contratação de seguro de vida  e de acidentes 
pessoais visando dar cobertura aos riscos a que estão sujeitos os atletas. 
Se vc puder me passar o número do processo agradeço. Enfim, será q o 
Guarani está  cumprindo referida determinação? 
[10:41, 30/09/2021] Edson Maciel Zanella: Com relação a todos os 
atletas? 
[11:53, 30/09/2021] Fábio Araújo: Não foi um processo trabalhista. Foi 
processo da CNRD ou CBMA. Já pedi o documento pra diretoria. Eu até já 
recebi mas agora não consigo pegar. 
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[11:54, 30/09/2021] Fábio Araújo: Todos atletas tem seguro de vida em 
permuta com a Maior seguros 
[12:16, 30/09/2021] Edson Maciel Zanella: Ótimo 
[12:33, 30/09/2021] Maria Cristina Orlando Siqueira: Pela reunião do 
CD, que acompanhei, foram inclusive,  deliberadas essa recomendações, 
sem alterações. 
[12:41, 30/09/2021] Fábio Araújo: Isso 
[12:41, 30/09/2021] Ricardo Domingos Sagula: Com relação aos 
encaminhamentos a CED, deveremos ter vários processos encaminhados, 
pois quanto mais a gente vai mexendo na documentação e processos, 
vamos descobrindo novas trapalhadas das diretorias anteriores, que 
estão estourando agora e são valores muito altos. 
[15:10, 30/09/2021] Edson Maciel Zanella: Grato  Fabinho 
[19:02, 30/09/2021] Fábio Araújo: Pessoal vou encerrar a reunião por 
aqui. Vou fazer o encaminhamento a CED e passo aqui posteriormente 
 
Campinas, 30 de setembro de 2021. 
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